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令和５年度第１回むつ市地域公共交通活性化協議会 

議事概要 
 

開催日時 令和５年７月２５日（火） １３：３０～１４：００ 

開催場所 むつ市役所 第４会議室 

出席委員 １１名 欠席委員 ５名 

次  第 ・会長が不在のため、副会長が議事進行を務めた。 

・以下、当日の次第 

 １ 開  会 

 ２ あいさつ 

 ３ 協議事項 自家用有償旅客運送（福祉有償運送）に係る有効期間の更 

        新登録の申請について 

 ４ そ の 他 

 ５ 閉  会 

協議事項 協議事項：自家用有償旅客運送（福祉有償運送）に係る有効期間の更新登録の

申請について  

・提案者であるむつ市福祉部高齢者福祉課より、配付資料に基づき説明。 

＜結果＞ 

・原案どおり承認 

・各委員からの意見・質問等については、以下のとおり 

 ※意見・質問等があった委員のみを記載。 

＜質問＞ 

 質問：Ａ委員 

① 青森県内のタクシー運賃は６月１５日から値上げとなっているが、外

出支援サービス事業の利用料金について、今後の見立てで考えていること

があれば教えていただきたい。 

② また、資料２の実績について、会員登録者数は減少傾向であるが、利用

回数や走行距離が増加している利用について教えていただきたい。路線バ

ス事業と一致するものではないかと思うが、路線バスでは、需要が減ると

運賃収入も自ずと減り、輸送回数も同じく減り、輸送回数が減るというこ

とは走行距離も自ずと減るものである。 

 回答：提案者（むつ市高齢者福祉課） 

① 利用料金についてでありますが、県内のタクシー運賃が値上げしてい

ることに対して必ずしもタクシー運賃の１／２にすることが義務づけら

れてものではないことから、国にも確認し、市の判断で利用料金を設定し

ている。 
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 また、物価高騰に応じて利用料金を上げると利用者の負担が大きくなる

ことになりますので、利用料金を上げることは考えていない。 

② 利用実績についてでありますが、会員数は平成３０年度に比べると令

和４年度は１０名減っておりますが、その年によって増減があるため、会

員登録者数は、ほぼ横ばいであると考えている。 

 また、利用回数は令和３年度から比べると令和４年度は減っているが、

走行距離が伸びていることから、１人当たりの利用距離は伸びており、ニ

ーズはあるものと考えている。 

 質問：Ｂ委員 

・地区では、時々、健康な方（利用対象外の方）が事業を利用していると

いった話を聞くため、利用者の区別はしっかりしていただきたい。 

 回答：提案者（むつ市高齢者福祉課） 

・私どもも初めて聞いた話でございますので、本件については、委託事業

者であるむつ市社会福祉協議会にも確認し、利用対象者については、適正

に運用していただくよう対応したい。 

意見：Ｃ委員 

・料金設定についてですが、自家有償旅客運送は営利目的とした事業では

無いことから、国では、利用料金についてタクシー料金の１／２を目安に

しましょうということになりました。 

 また、あくまでも目安ですので、利用料金がタクシー料金の１／２より

高い場合、利用者の利用目的により料金が安い場合も勿論あります。 

 対価を決めるのは協議会であり、協議会で承認された対価が利用料金と

なりますので御理解いただきたい。 

 また、お願いとなりますが、運送にあたり、むつ市には安全な運送に努

めていただきたい。 

 

そ の 他  質問：Ｄ委員 

・毎年の遠足やスキー教室等で利用するバス運賃が今回の物価高騰で上が

っており、それぞれの家庭に影響があるため、バス事業者に補助していた

だき、間接的に子供達に影響がいかないように支援していただきたい。 

 回答：事務局（むつ市企画調整課） 

・物価高騰対策の御意見として、担当部署に伝えさせていただきます。 

 


